



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SAINT-JOSEPH-DU-LAC :

Présentation de la Politique pour les familles, les aînés et des saines habitudes de vie

Saint-Joseph-du-Lac, le 10 juin 2019 – Le 8 juin dernier, le conseil municipal de Saint-Joseph-du-Lac a officiellement lancé sa Politique pour les familles, les aînés et des saines habitudes de vie, lors d'un événement convivial et familial qui se déroulait au parc Paul-Yvon-Lauzon.

En compagnie de la ministre des Affaires autochtones et ministre responsable de la région des Laurentides, madame Sylvie D'Amours, du comité de pilotage de la politique, et de citoyennes et de citoyens Joséphois, le conseil municipal a réitéré l'importance de ce projet d'envergure.

Le président du comité, le conseiller Alexandre Dussault, a tenu à souligner l'engagement des citoyennes et des citoyens bénévoles qui ont élaboré la politique : « Nous avons eu beaucoup de plaisir ensemble à élaborer cette politique. Vous avez tous apporté votre personnalité et vos idées, enrichissant par le fait même notre politique et la mettant à notre image. Merci! »

« L'adoption d'une politique pour les familles et les aînés figurait parmi les priorités du conseil municipal pour ce mandat. Maintenant qu'elle est adoptée, il nous reste à nous assurer, dans toutes les décisions que nous prenons, de mettre de l'avant ce que nous avons appelé le penser et agir familles-aînés. », de conclure le maire de la municipalité de Saint-Joseph-du-Lac, M. Benoit Proulx.

Le document synthèse, résumant la politique, est accessible sur le site internet de la Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac.

— 30 —

Renseignements : Marie-Michelle Crevier
Responsable des communications
450 623-1072 poste 233
communication@sjdl.qc.ca